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愛してることを示すには、その人のために
時間をさきなさい。  

 
■ 会 長 報 告             松葉 義之君 

本日はクラブ創立 31周

年記念例会です。 今年は

事情で通常例会の形で行

います。創立より今日まで

の間クラブ発展に貢献さ

れ、故人となられました

方々のご冥福を心よりお

祈りいたします。 

記念日例会の卓話は“クラブの活動の来し方

を、往時を想いおこして”第 14 代会長 村松 

徳君、第１5 代会長 桜井龍太君にお願い致し

ました。 

本日桜井君が急な用事のため急遽第 22 代会

長 杉浦良一君にお願いする事と致しました。 

村松年度の 1 月に入会、5 月頃桜井次年度会

長の運転する車に乗せて頂いて山梨での地区

協議会に参加した事が懐かしく思い出されま

す。 

1972 年創立‘82 年文化会館での 10 周年’92

年藤枝南クラブを誕生させた 20 周年と歩んで

きました。昨年は創立 30 周年を迎え、運動公

園へ時計塔寄贈等の記念事業、宇宙飛行士毛利

衛さんの「宇宙からの贈りもの」と題する記念

講演と素晴らしい記念式典でした。  

本日の記念日に当り小林治助君、宮崎啓之進

君の創立以来 31 年間皆出席、桜井竜太君の入

会以来 30 年間、杉山静一君の入会以来 26 年間

の皆出席は素晴らしい快挙でありクラブの誇

りです。 

来るべき40周年50周年に向けて実績を積み

上げてクラブの充実を図って行きましょう。 

来年度は予算の見直し、事業の改善等をして、

先輩諸氏の築いて来られた藤枝ロータリーク

ラブの創立 32 周年をご婦人共々再び盛大にお

祝いしたいと念じます。 

■ 出 席 報 告            平田宗太郎君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 
前回の補正出席者 

28/45  62.22％ 36/45  80％ 

(1) 欠席者（事前連絡とメーキャップをそうぞ） 
○岩田君 ○板倉君 ○櫻井龍君 ○平君 
○橋本延君 ○平井君 ○鈴木舜君 ○仲田晃君 
○望月志君 ○松嵜君 ○宮崎君 ○望月晃君 
○渡辺君 ○山田君 ○池谷君 ○村松弘君 
栗原君 
(2) メーキャップ者 
水野義猛（島田・静岡日本平）   
橋本延一君（島田）  杉山静一君（島田） 
村松宏一君（ 〃 ）  小宮弘一郎君（ 〃 ） 
望月志郎君（ 〃 ）  宮崎啓之進君（ 〃 ） 
青島克郎君（ 〃 ） 

■ ビ ジ タ ー 
池田雅彦君（島田）  鈴木國近君（島田） 
大石啄誌君（榛南）  笠原恒彦君（榛南） 
野ヶ本正一君（ 〃 ） 吉永行兵君（ 〃 ） 
高澤俊夫君（ 〃 ）  大石新治君（ 〃 ） 
小原昇君（焼津）   増田平吉君（焼津） 
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稲葉俊英君（藤枝南）  玉木末雄君（藤枝南） 
渡辺哲朗君（ 〃 ）    荒畑英冶君（ 〃 ） 
西澤建治君（ 〃 ）   松田康男君（ 〃 ） 
村松章隆君（ 〃 ）   早川清人君（ 〃 ） 
高杉光洋君（ 〃 ） 

■ ス マ イ ル ＢＯＸ       小宮弘一郎君 
・ ロータリーだけが結婚記念日を覚えていてく

れました。         鈴木 廣利君 
・ 結婚 31 年になります。夫婦というよりお友

達感覚となってきました。   青島 彰君 
・ 孫達が元気で入園・入学することができまし

た。             竹田 勲君 
・ 会報ペーパーレス化委員会懇親会の残金です。 

        会報ペーパーレス化委員会 

スマイル累計額  ７７７,３００円 

■ 記 念 卓 話           村松 徳君 
本日は創立 31 周年記念

例会日です。 
昨年は宇宙飛行士毛利さん

を迎えての市民会館に於け

る記念講演会、エミナース

での記念式典や祝宴等盛大

且つ立派な創立 30 周年行

事が開催されました。 
 本年は経費節約とのことで会長より歴代会長

順で卓話と云う事で私の出番となりました。 
もとよりチャターＭでありませんので私の入会

当時、会長時代を振り返り思い出しながら下手な

スピーチをしたいと思います。 
 私は創立より 2 年半経過した昭和 49 年 10 月 9
日学校での 1年先輩である 6代会長伊藤雅美さん

の推選により入会しました。ロータリークラブは

地域を代表する経済人、知識人の集まりで品位も

高く奉仕活動を通じ世のため人のために尽くさ

れる人々の集まりと聞かされました。大変厳しい

審査の上入会が許されたと思います。 
当時の会長は己に厳しく人にやさしい橋本守

さんでした。ＪＣ時代からの友人で気楽なお付き

合いでしたが何故か厳しい会長の存在でありま

した。それでも一緒に入会した杉浦、竹内君と共

に心暖かい歓迎会を催して頂き感謝しました。そ

のうちだんだんとロータリー活動に溶けこんで

行きました。 
その頃交換学生としてピーター君がオースト

ラリアから来日。明るい青年でクラブの人気者と

なりました。私もシドニーで 2 度程、又帰国して

から何度か藤枝を訪れ私の家にも来ていただい

ておりました。最近疎遠となりましたが近く奥さ

んをつれて来日されるようで心待ち致しており

ます。 
4 代小林会長のとき会報委員会に所属し例会で

は一番前の席でテープレコーダーをかけ家で何

回もテープの録音より原稿造りをしました。一番

苦労したのは東校校長先生の（中国文化大革命）

についての卓話原稿を造ったときです。その頃同

じ委員会の焼津冷凍社長松村さんと苦労した事

など思い出の１つとなりました。又、津村順天堂

の小林工場長にも大変お世話になり、良くロータ

リーについてアドバイスを受けました。 
会長になるまで特に印象に残った事は 

① 10代会長江﨑さんを団長として台湾旅行した

事。台北東のロータリークラブを友好訪問し

た事 
② 天野会長時代に松任ＲＣと友好クラブの調印

式を松任で行った時参加した事 
③ 副会長時代（15 名の会員）で白山カントリー

に於いて親睦ゴルフ大会（3Ｃ参加）ではから

ずも何と優賞した事 
その他、鶴亀劇団がパーティーの余興で皆を笑わ

せた事。最近は望月さんが劇団を引継いで居られ

ます。 
そして、いよいよ緊張と不安の中で１４代会長

の大役を引受け私の年度が始まりました。 
Ｒ１会長 エドワード.Ｆ.カドマン（米国） 
メッセージ Ｙｏｕ ａｒｅ ｔｈｅ ｋｅｙ 
（貴方が鍵です）貴方が奉仕活動の実践の鍵とな

り扉を開けて下さい。という意味ではないでしょ

うか。 
262 地区ガバナー 安部豊任君（甲府北）は立派

な方でした。スローガン（奉仕水準の向上とＲＣ

活性化）会員世界 100 万、国内 10 万の会員増強

を目標達成に努力。当クラブも 59～63（純増 4
名）となりました。 
その時の入会の会員が（松葉会長、渡辺副会長、
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小宮幹事）は今年度中心となって活躍されて居り

ます。正に花の 60 年組です。当時は豊かな時代

でガバナーが（正に 2 度目のロケットの発射する

時）と申され、262 地区でも浜名湖、長泉両クラ

ブが誕生しチャーターナイトに宮崎分区代理、水

野幹事と 3 名参加しました。 
会長時代の行事については 
① びく石牧場に車を寄付し、藤枝南高校Ｉ.Ａ.

Ｃと合同で牧場周辺の清掃作業を行った。 
② 田辺一鶴師匠を招き焼津グランドホテルでの

家族親睦会。 
③ 松任ＲＣを迎えて島田、藤枝両ゴルフ場で親

善ゴルフ大会を開催。 
④ 4 月 4 日 英国の青年実業家グループＧＳＥ

チームが来藤。ツムラ順天堂の工場見学、小

宮人形の館見物。西田、伊藤さん宅の歓迎夕

食会（通訳、碓井君）等関係の皆様に大変お

世話になりました。瀬戸川、金比羅さんの満

開の桜見物には大変よろこんでくれました。 
⑤ 松任クラブでの地区大会参加（4 名）。夜の

香林坊の探索に韓国光州ＲＣの方と同行。 
⑥ 分区対抗ゴルフ大会を企画―中止（雨一部）

断念。今やればシングルクラスが多い当クラ

ブ優賞間違いなし 
⑦ 10 月 甲府南ＲＣホスト 

山梨県のロータリー会員が熱い情熱を燃や

して手造りの年次大会を開催。大変感銘を受

けた。前夜の旅館での分区代理、幹事と 3 名

で夜を徹してロータリーについて論議を交

わした思い出。 
⑧ 友人（静岡クラブ、東海家具社長、静岡商工

会議所副会頭）実石君が会長就任を祝って私

達の少年時代の頃の卓話してくれた事、後で

小林さんに大変ほめられた。 
いずれにしても宮崎分区代理、桜井副会長、水野

幹事という立派な方達がスタッフにおられ、又会

員皆様の協力のお陰で安部ガバナーの云われた

（悔いのない心に残る 1 年）の会長時代の責任を

無事を果たした事に感謝して居ります。 
今考えますと入会当時は会社設立、会長時代は

新社屋建設、町内会長等正に多忙の１年でした。 
現在どういう意味かわかりませんが水曜になる

と（家内が今日は命から 2 番目のロータリーだ

よ）と言われ自然と小杉苑に足が向かう生活の一

部になっております。 
今や藤枝、岡部地区ロータリーの会員も南クラ

ブを含め 100 名近くに増強されました。現在会員

世界 120 万、国内 11 万に比べ大変な躍進をとげ

たと思います。これから 40～50-年に向かって名

実、質量共に益々立派なクラブに発展されん事を

祈念しまして結びと致します。 

■ 記 念 卓 話          杉浦 良一君 
1974 年 12 月に入会、当

時たしか 42 才でした。竹内

辰郎君､村松徳君と私の 
3 人が同時入会でした。私

は伊藤雅美君の推薦で入会

致しました。当時の例会場

は、藤枝市下当間にある｢ス

カイボール｣の食堂でした。例会に最初に出席し

たのが、1 月の新年例会でした。その月に父を亡

くし、クラブ認証伝達式(チャーターナイト)に出

席する事が出来ず残念でした。 
 私の所属は、たしか親睦委員会でした。その次

の年度に例会場が旧志太医師会館に移りました。

その年度は SAA に所属しており、食事の支度で

大苦労した覚えがあります。近くの食堂から食事

を何回も運んだ事がありました。その後例会場は

現在の小杉苑に移されました。 
 そして創立 15 周年、櫻井年度に幹事を務めさ

せて頂きました。会長の櫻井君には、ロータリー

に関する事を種々教えて頂き大変勉強になりま

した。 
 その後私は､22代会長を務めさせて頂く事にな

りました。私の年度の時､藤枝南クラブとの合同

例会にて､会員の宮川君のご尽力で、カンボジア

国連ボランティアとして活動し､射殺された息子

さんの中田厚仁さんの遺志を継いで、国連ボラン

ティア名誉大使になった父、中田武仁さんを招き

講演を依頼しました。その年度のＩＭでも分区代

理の五條さんから是非今一度ＩＭで講演されま

した。まさしくロータリーで言う超我の奉仕との

ことで、好評を博した事を今でも感謝し記憶に残

って居ります。 
（担当／石垣） 
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